



**ACTA N.- 014-2025**  
**Correspondiente a la Sesión Ordinaria Gobierno**  
**Autónomo Descentralizado Parroquial Rural "La**  
**Esmeralda"**  
**04/07/2025**

Hoy cuatro de julio del dos mil veinte y cinco, siendo las nueve de la mañana, conforme lo que dispone el art. 70 literal c) y 318 del COOTAD, el Sr. Presidente del GAD PR La Esmeralda mediante una convocatoria, el uno de julio del presente año, convocó en legal y debida forma los señores del Órgano Legislativo a Sesión Ordinaria, la misma que se desarrolló de manera presencial: **Interviene el Sr. Presidente** dando la bienvenida a los señores vocales mencionando compañeros en primer lugar reciban un cordial saludo, los criterios que se viertan servirá para fortalecer los propósitos que vamos emprender en beneficio de la comunidad y dispone a la Sra. Secretaria proceda a dar lectura al orden del día. La Señora Secretaria menciona que consta de la siguiente manera: **PRIMER PUNTO.-** Constatación del quorum. **SEGUNDO PUNTO.-** Aprobación del acta de sesión ordinaria # 13 del 30 de junio del 2025. **TERCER PUNTO.-** Conocimiento, Análisis y Resolución del oficio recibido # 160 de fecha 25/06/2025 donde solicitan moradores del Recinto Nena Grande la construcción de una cancha deportiva. **CUARTO PUNTO.-** Asuntos varios- hasta ahí el orden del día, está en consideración señor Presidente y señores Vocales, **POR UNANIMIDAD SE APRUEBA EL ORDEN DEL DIA**, de inmediato **hace uso de la palabra el Sr. Presidente:** señores les doy la más cordial bienvenida, Sra. Secretaria una vez aprobado el orden del día, declaro instalada la Sesión, le solicito se de lectura al primer punto, toma la palabra **la Sra. Secretaria:** **PRIMER PUNTO.** Constate el Quorum: estando presentes los siguientes señores vocales: Ing. Jimmy Camacho Vargas, Sr. Celestino Ortega, Sr. Edgar Velasco Ramos y el Msc. Angel Maya Valverde, Señor Presidente al momento contamos con el 100% de los presentes, por consiguiente, existe el Quórum necesario para instalar la sesión, como señala el art 320 del COOTAD. Interviene Sr. Presidente, quien manifiesta; bien señora Secretaria una vez confirmado el Quórum necesario. **SEGUNDO PUNTO:** Aprobación del acta de sesión ordinaria # 13 del 30 de junio del 2025, acta que fue aprobada por todos los señores vocales, por una unanimidad se aprueba el acta. **TERCER PUNTO.-** Conocimiento, Análisis y Resolución del oficio recibido # 160 de fecha 25/06/2025 donde solicitan moradores del Recinto Nena Grande la construcción de una cancha deportiva. **El Señor Presidente menciona** solicito que de lectura a la Sra. Secretaria el oficio en mención. **La Sra. Secretaria manifiesta que hemos recibido un oficio con la siguiente descripción:** Reciba un cordial saludo deseándole éxitos en sus funciones. Por medio de la presente nos dirigimos a usted en calidad de representantes de los habitantes del Recinto Nena Grande, sector Nueva Esperanza con la finalidad de expresar lo siguiente. Nuestra comunidad,





conformada por un número creciente de familias y especialmente por niños y jóvenes, carece de un espacio adecuado para la práctica de actividades deportivas y recreativas. Esta situación limita significativamente el desarrollo físico y social de nuestros habitantes, fomentando el sedentarismo y la falta de opciones para el sano esparcimiento. En este sentido solicitamos la construcción de una cancha de uso múltiple en nuestro sector. Este espacio no solo serviría para la práctica de deportes como fútbol o vóley, sino que se convertiría en un punto de encuentro para la comunidad, promoviendo la integración, la convivencia pacífica y la organización de eventos comunitarios. Estamos convencidos de que invertir en infraestructura deportiva es invertir en el bienestar, la salud y el futuro de nuestra juventud. Una cancha digna brindaría a nuestros niños y jóvenes un espacio seguro y productivo donde canalizar sus energías, desarrollar talentos y alejarse de posibles riesgos sociales. Agradecemos de antemano su atención a esta importante petición y quedamos a su entera disposición para cualquier reunión o aclaración que consideren necesaria. Confiamos en su compromiso con el desarrollo de nuestra parroquia y esperamos contar con su valioso apoyo para hacer realidad este proyecto tan anhelado, quienes suscriben Sra. Martínez Goyes Rosa María, Sra. Luna Martínez Betty Mariuxi y la Sra. Martínez Goyes Betty Gioconda. Con estos antecedentes dejo a consideración de ustedes. **El Msc. Angel Maya Valverde menciona** conocido la ejecución de la presente obra de infraestructura pienso yo que debemos darnos tiempo de analizar el lugar, el impacto de la construcción de la obra si va a ser viable o si va hacer explotada por la comunidad, que cada uno de nosotros hagamos una breve investigación, un análisis y buscar el mejor lugar donde se pueda construir esa cancha, dicho esto me ratificó anteriormente mencionado para que el proyecto se ejecute en el lugar seleccionado y tenga el éxito deseado. **El Ing. Jimmy Camacho menciona** estoy de acuerdo que se haga un sondeo de los lugares donde se pueda ubicar este bien, el mismo que servirá para que se practique el deporte y se concentre la mayor cantidad de juventud los fines de semana, días feriados. **El Sr. Celestino Ortega menciona** estoy de acuerdo con las inversiones anteriores de que se haga un análisis del lugar donde pueda quedar ubicada la cancha y que esta sirva todo un siempre a la comunidad y a las personas que nos visitan. **El Sr. Edgar Velasco menciona** estoy de acuerdo que se haga la obra en el lugar que más necesiten. **El Sr. Presidente** manifiesta estoy de acuerdo con todos los compañeros y que haga una selección del lugar más adecuado con la finalidad de evitar desperdicios de recursos en hacer en lugares que no corresponda.

**CUARTO PUNTO.-** Asuntos varios. **El Sr. Edgar Velasco menciona** señor Presidente y señores vocales por plantear la necesidad en el Recinto Nena Grande requiere que se realice un lastrado de una parte de la vía, por cuanto dificulta la salida de los productos al mercado por encontrarse en mal estado. **El Sr. Presidente menciona** acogiendo su pedido se





tomara en cuenta de acuerdo a las necesidades planteadas por la ciudadanía y estamos presto a ayudarle y sacar adelante nuestra Parroquia. **Interviene la Sra. Secretaria** manifiesta no habiendo nada más de que tratar, se da por terminada la sesión siendo a las 11:45 minutos, el cuatro de julio del 2025, dado y firmado en las oficinas del Gobierno Parroquial.

Ing. Junior Gaibor Alban  
**PRESIDENTE DEL GADPR**  
**"LA ESMERALDA"**

Sr. Edgar Velasco Ramos  
**VOCAL DEL GADPR**  
**"LA ESMERALDA"**

Sr. Celestino Ortega Miguez  
**VOCAL DEL GADPR**  
**"LA ESMERALDA"**

Ing. Jimmy Camacho Vargas  
**VOCAL DEL GADPR**  
**"LA ESMERALDA"**

Msc. Angel Maya Valverde  
**VOCAL DEL GADPR**  
**"LA ESMERALDA"**

**Certifico:** La Ing. Viviana Lourdes Quito Canencia Secretaria-Tesorera del GAD Parroquial Rural La Esmeralda.

Ing. Viviana Lourdes Quito Canencia  
**SECRETARIA- TESORERA GAD PR**  
**LA ESMERALDA**

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO  
PARROQUIAL RURAL "LA ESMERALDA"



RUC.: 1260042650001



Av. Lenin Moreno y Virgen del Rosario.  
Frente el parque central.



052749109



[www.laesmeralda.gob.ec/](http://www.laesmeralda.gob.ec/)



[gadparroquial\\_laesmeralda@hotmail.com](mailto:gadparroquial_laesmeralda@hotmail.com)

